

市民タイムス

平成26年(2014年)2月4日 火曜日

春高バレー3位たたえる

都市大塩尻高で報告会

東京都市大学塩尻高 の第66回全日本バレー 位に入った女子バレー
校(赤羽利文校長、7 ボール高校選手権大会
99人)は3日、先月 (春高バレー)で、3 いた。全校生徒や教諭



全校生徒に応援への感謝を述べる牧田さん

らが、全国の舞台で躍動した選手たちの勇姿をたたえた。

報告会では小口利幸 塩尻市長、西沢和平副校長らがねぎらいの言葉を述べた。生徒会長

3年生が引退し11人でスタートした新チームは8日に新潟県で始まる新人戦北信越大会に出場し、3連覇を狙う。

(莊 隆子)

の2年生・渡辺芳生君は「全国3位は誇らしい。新チームでも活躍してほしい」とあいさつした。主将を務めた牧田春奈さん(3年)は「日本一」という目標には届かなかつたが、たくさんの応援で力が出せた」と全校生徒の応援に感謝した。岡田隆安監督は3位の要因に、チーム一丸となつて戦つた点を挙げ、「集団で力を一つにすることはすごいことを成し遂げることができる」と全校生徒に呼び掛けていた。

■この記事・写真等は市民タイムスの許諾を得て転載しています。

無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人五島育英会